

IN MEMORIAM

REU M. l'abbé Pierre-Octave Renaud. — Le dimanche, 15 novembre, à la résidence Sainte-Thérèse (Longue-Pointe) décédait pieusement, à l'âge de 75 ans, M. l'abbé Pierre-Octave Renaud, un vénérable prêtre, qui, bien qu'ayant presque toujours vécu aux Etats-Unis, appartenait encore au clergé de Montréal. M. l'abbé Renaud était né à Saint-Henri-le-Mascouche, le 27 février 1833. Il fit ses études classiques, partie au collège de L'Assomption, partie au collège de Terrebonne. Devenu prêtre (22 décembre 1860), il exerça le saint ministère auprès du curé de Terrebonne pendant quatre ans et remplit au collège la charge de directeur. Il fut ensuite, pendant sept ans, vicaire à Saint-Paul-de-Joliette, puis il passa aux Etats-Unis. Durant près de quarante ans, il a vécu à Cohoes, l'un des centres de la Nouvelle-Angleterre où, comme l'on sait, nos compatriotes jouissent d'une grande influence. M. l'abbé Renaud passa dix-sept ans dans la paroisse de Saint-Joseph et dix-neuf dans la paroisse du Sacré-Cœur. Affligé de surdité, il avait dû renoncer depuis longtemps à l'exercice du saint ministère. Mais ses bonnes qualités du cœur et sa bienveillance lui assuraient des amitiés fidèles. Plus gravement malade depuis un an, il vivait retiré à la résidence Sainte-Thérèse, à la Longue-Pointe, près Montréal.

M. l'abbé L. Lavigne, curé de la paroisse du Sacré-Cœur à Cohoes, à la nouvelle de la mort du « Père Renaud », s'est transporté à Montréal et s'est occupé avec un soin délicat de l'exécution des dernières volontés du regretté défunt. Une messe funèbre a été chantée à la Longue-Pointe, en la chapelle de l'Institution, par Mgr Racicot, puis les restes mortels ont été conduits à Cohoes, où un service solennel a été chanté, dans l'église du Sacré-Cœur, par Mgr Swift, vicaire-général d'Albany.